

SEPTIÈME APPARITION

FÊTE DE LA VISITATION DE LA SAINTE VIERGE.

DIMANCHE, 2 juillet.

“ PUISQUE je dois publier votre gloire,
ma bonne Mère, je vais par obéis-
sance raconter votre visite de cette nuit.

“ Je me suis couchée à dix heures et
demie. Il m'en coûta pour me coucher ;
car j'avais vu la sainte Vierge, hier soir,
vers cette heure. Je me suis endormie de
suite profondément.

“ Enfin à onze heures et demie je me suis
réveillée complètement ; je me suis levée et
me suis un peu habillée pour voir l'heure.
Je croyais avoir dormi longtemps. Voyant
qu'il n'était que cette heure, j'avais espoir
de voir la sainte Vierge avant minuit. Je
me suis mise à genoux et j'ai récité la moitié
du *Je vous salue, Marie*. La sainte Vierge
était devant moi. Je n'ai pu achever, j'étais